

ANTRAG der FDP-Fraktion vom 24.10.2015	Gremium: Termin: Vorlage Nr.: TOP: verantwortlich	Ortschaftsrat Grötzingen 09.122015 140 7 öffentlich OV Grötzingen
Nutzung der Graff-Möbel		

Das derzeit fast leerstehende Biesezimmer in Rathaus I soll als Raum für private Bewirtung bei Trauungen vermietet werden. Die derzeitige Restmöblierung ist aber unzweckmäßig und recht prosaisch. Andererseits sind die eingelagerten Möbel der Graff-Stiftung derzeit notgedrungen nicht angemessen verwahrt.

Die FDP-Fraktion bittet darum, diese Möbel nach räumlich und gebrauchsmäßig passenden Objekten durchzusehen und die Biese-Stube damit auszustatten und aufzuwerten.

FDP-Fraktion
H.Ritzel